



Un informe de la Contraloría en torno al Hospital de Talca, da a conocer irregularidades en el manejo de las listas de espera.

## SENADORA ABORDA RESULTADOS DE INFORME DE LA CONTRALORÍA

**Irregularidades en listas de espera.** En tal contexto, la también presidenta del Partido Socialista Paulina Vodanovic solicitó “una reunión urgente” con la ministra de Salud para tratar aquel tema “de manera inmediata”.

La senadora Paulina Vodanovic abordó el contenido de un informe de la Contraloría General de la República, el cual revela “graves irregularidades” en la gestión de las listas de espera en el Hospital Regional de Talca. En tal contexto, la también presidenta del Partido Socialista solicitó “una reunión urgente” con la ministra de Salud, Ximena Aguilera, para tratar aquel tema “de manera inmediata”, de cara a poder ejecutar las acciones que sean necesarias. “Las irregularidades detectadas por la Contraloría en el Hospital Regional de Talca son inaceptables y reflejan un problema de gestión que lleva años afectando a la salud de nuestros ciudadanos. No podemos permitir que la falta de control y supervisión se conviertan en la norma. La gestión de las listas de espera es un problema que ha persistido por demasiado tiempo, y no podemos ni debemos normalizarlo”, declaró Vodanovic.

### DETALLE

El informe de la Contraloría destaca

preocupantes deficiencias, como el registro de atenciones médicas realizadas a pacientes fallecidos y las serias inconsistencias en los sistemas de información SISMAULE y SIGTE. Estas irregularidades no solo afectan la calidad de la atención que reciben los pacientes, sino que también socavan la confianza en el sistema de salud pública. “La situación en el Hospital de Talca es un reflejo de un problema mayor que requiere de todos los esfuerzos del Estado para ser resuelto. No podemos seguir abordando estos temas de manera fragmentada”, agregó.

### PROBLEMAS HISTÓRICOS

Además, la senadora subrayó la necesidad de tomar medidas definitivas respecto a los problemas históricos que han afectado al Hospital Regional de Talca. “Es hora de que el Estado tome cartas en el asunto y aborde estos problemas de raíz, asegurando que se implementen cambios estructurales que permitan una gestión eficiente y transparente”, afirmó.

**“He solicitado una reunión urgente con la ministra de Salud para coordinar las acciones necesarias y asegurar que se implementen de inmediato las recomendaciones de la Contraloría”.**